



SENTES - Art actuel en milieu rural

Un sentier d'art à Incourt : 5 oeuvres réalisées in situ lors d'une résidence d'artistes en octobre 2013- **Parcours de 4.8 km.**

Projet initié par l'asbl Re-affect, organisé en partenariat avec l'asbl GAL Culturalité en Hesbaye brabançonne, la Maison du Tourisme Hesbaye brabançonne, le Centre culturel du Brabant wallon, d'habitants et de la commune d'Incourt.



 **Départ de la Sente** : Espace Corlier - Chemin de la Carrière aux Pavés, 16 - 1315 Incourt

- 1** **Passage** de Christian LA GRANGE.
Un passage qui invite à entamer la balade.
- 2** **Vers la mer** d'Eric MAT.
Lettrage en béton le long du ruisseau.
- 3** **Surpopulation** par le collectif les Cabaneux (Sébastien KERSTEN et Jérôme LA GRANGE).
Structure verticale en chevrons de bois.
- 4** **Trace** d'Inès LEFEBVRE.
Peintures à la chaux sur les arbres.
- 5** **Empreintes** de Michel SALILLAS.
Mobilier creusés dans la terre.



Fonds européen agricole pour le développement rural: l'Europe investit dans les zones rurales. Actions coordonnées par le GAL Culturalité en Hesbaye brabançonne avec le soutien des communes de Beauchain, Hélicine, Incourt, Jodoigne, Orp-Jauche et Ramillies, le Commissariat général au Tourisme et la Province du Brabant wallon.